



◀活発な意見交換が  
行われた  
(伸びのびトーク)



▲赤谷集落のみなさんと記念撮影

10月15日、平井鳥取県知事が赤谷集落を十年ぶりに訪問。知事の同集落訪問は、鳥取県西部地震の際、当時の県総務部長として、現地で陣頭指揮をとつて以来となります。集落の皆さんに拍手で迎えられた知事は、当時を思い出しながら感慨深げでした。

その後、共助交通の車に試乗、町内七振興協議会長との『伸びのびトーキー』で意見交換を行い、『秋の山菜会』出席と、この日は南部町が知事をひとりじめにした一日でした。

## 十年ぶりの再会

、平井知事 赤谷集落訪問、

涙あり、笑いありで大賑わい

、ザ・ふれあい芸能inさいはく、

旬の食材で心も体もポカポカ

、就将公民館との交流、

あいみ富有の里  
こちら振興協議会

南さいはく



◀子供歌舞伎  
稻瀬川勢揃い  
の場

特別出演の▶  
「淀江さんご節」



今年度は『豆腐づくり教室』『サツマイモ植え・収穫祭』『就将公民館祭への出店』等を行いました。このうち、6月に会見第一小学校横の畑に植え付けたサツマイモの収穫を10月11日(月・祝)、約50名の参加を得て行いました。当日は天候にも恵まれ、参加者全員が汗をかきながら袋いっぱいに掘り上げ、「いも掘りははじめて。たくさん収穫できて嬉しいワードー」と喜びの声があがっていました。



大きなサツマイモがたくさん!!

11月7日(日)に行われた「ザ・ふれあい芸能inさいはく」は、地域文化の創造と育成を目的に、今年で20回目を数えました。常連の出演6団体が歌舞伎・舞踊・芝居など多彩な演目を準備して、町内外からの多くのお客様をお迎えました。他に、特別出演で「米子白鳳高校郷土芸能部」が、「淀江さんご節」を熱演し、会場から盛大な拍手喝采を浴びていきました。同校は、来年8月には、全国高等学校総合文化祭(全国大会)に出場予定です。また、小学生が演じる「子供歌舞伎」は、堂々の演技に惜しみない拍手が送られ、地域の文化を楽しく感じた一日となりました。

11月3日に『かまくらふれあい祭り』が緑水園駐車場を中心開催されました。南部太鼓の迫力ある音に合わせ、ふれあい部の皆さんによる踊り、醉牛有志による銭太鼓、ひょっこ踊りなどで開会しました。



どんな眺めかな~?

サンライズ出雲号 登場!!

会場では地元のとれたて野菜、そば、ドジョウ汁、しお汁、おこわ等がたくさん並べられました。緑水園横広場では、JRより借用したサンライズ出雲号のイベント用車両で子供、大人を乗せ、遊覧走行を楽しみました。

昨年を上回る出店と多くのお客様に来ていただき、賑やかな祭りになりました。